



岩手県倫理法人会 第8期 岩手倫理経営塾 募集スタート！



第8期岩手倫理経営塾 塾生募集 2

新入会員紹介 3

倫理の達人・スポットライト 4

倫理指導体験談 5

岩手県倫理法人会令和8年度会員大会 6

富士高原研修所 経営者倫理セミナー告知 7

ぶらり寄り道散歩道／つぶやき 8



岩手県倫理法人会
ホームページです。
ぜひご覧ください！

「このままでいいのか?!」 経営者が「自社」を本気で考える勉強会です！

卒塾生 100% が
「入ってよかったです！」
と実感！

岩手倫理経営塾 第8期 塾生募集！

限定 12名

申込期間：令和7年11月7日（金）～令和8年1月23日（金）

※定員になり次第締め切りとなります。

これからの中はなんなく…では 「経営できない！」

経営
理念

ビジョン

経営
計画

中小零細企業の多くが、これらのことを行っていないのが現実です。これからの時代を生き抜くためには、経営者がどれだけ真剣に、会社、社員、家族、お客様のことを考えているのかが大切です。岩手倫理経営塾では、半年をかけて自社のことを考えます。

岩手倫理経営塾 入塾 3つのメリット

＼楽しい！／

1 本気で自社を考える時間が作れる

第1講から第6講まで、月1回一泊二日の日程で、真剣に自社を分析し、自社の現状把握、将来のビジョンを引き出します。

あえりあ遠野にて
一泊二日の研修



＼心強い！／

2 本音で語れる経営者の仲間ができる

同期の塾生と共に、人間性を磨き合います。お互いの発表を真剣に聞き、そこからやる気とヒントを得られます！

同期同士だから生まれるアイディアも



＼役立つ！／

3 ゆるぎない経営方針ができる！

経営塾先輩の経験からくる成功事例、経営の考え方などのリアルな実践報告から経営の革新的ヒントが得られます！

経営者としての信念の確立が生まれる



スケジュール・カリキュラム予定

会場「あえりあ遠野」※第3講のみ「富士高原研修センター」

第8期予定

第1講 令和8年2月21日(土)、22日(日)

開講式
講義（経営理念とは・倫理経営）、演習（SWOT分析）

第2講 令和8年3月14日(土)、15日(日)

講義演習（財務諸表）、演習（SWOT分析、経営理念作成）
講義（倫理経営）

第3講 令和8年4月24日(金)～26日(日)

(富士高原研修センター)
講義演習（恩の遡源）、実習（経営理念作成）

第4講 令和8年5月16日(土)、17日(日)

講義（経営基本方針・ビジョン・倫理経営）
実習（経営理念作成）

第5講 令和8年6月20日(土)、21日(日)

講義（経営戦略・倫理経営）、講義演習（経営計画書の作成）
実習（経営理念作成）

第6講 令和8年7月11日(土)

経営計画発表会、卒塾式、懇親会

受講料

1～6講座一括

160,000円

限定 12名

- 宿泊代5回分
- 富士高原研修所旅費、宿泊、受講料
- 1講座4食分の食事代
- 資料代・セミナー講師料他運営費

申し込みのステップ

- 1 エントリーQRより申込
- 2 資料・申込用紙送付
- 3 申込
- 4 支払

下記のエントリーフォームのQRコードからお申ください。

エントリーで登録したメールアドレスに送付します。

申込書、関係書類を作成し提出。

請求書を送付しますので期日までに納付してください。

エントリーフォームはこちら→



ホームページでもご確認できます

→ <https://iwate-rinri.jp/keieijyuku/>

お問合せはお電話でも！

→ ☎ 090-7794-3214 受付：10時～18時 担当：唯是光裕

新入会員紹介



HAMAKO BASEBALL SCHOOL

事業所紹介

久慈地域初の個人向け野球塾です。理念は「“個”にコミット」。選手個人の成長にとことん向き合い、挑戦を最大限サポートし、生きる力につながる“成長体験”を提供します。

倫理法人会との出会いと入会のきっかけ

倫理法人会との出会いはYouTube講演家の鴨頭嘉人さんの動画を見たことです。その他にも多くの野球指導者がこの会で学ばれていることを知り、入会しようと飛び込みで門を叩きました。

今後の倫理活動について

モーニングセミナーに継続して参加し、実践を通して得た学びを子どもたちに還元していきます。



■ 入会日 2025.1.7

■ 会社名

HAMAKO BASEBALL SCHOOL

■ 業種 教育・スポーツ

■ 代表 濱端 航大

■ 住所 久慈市長内町35-123-19



Instagram

久慈広告社 HOLLY NO.3 CROISSANT

事業所紹介

「広告は愛」を理念に創業51年目を迎え、毎週土曜日発行の折込広告を現在2608号休まず発行しております。また令和6年9月に広告社の一角に週末限定のパン屋「HOLLYNO.3CROISSANT」を営んでおります。



倫理法人会との出会いと入会のきっかけ

参加のきっかけは雷哲也会長、岡野友保専任幹事の紹介です。昨年亡くなった父が入会しており、父の事を知りたいと同時に倫理に興味があり入会させて頂きました。



今後の倫理活動について

様々な業種の方々の講話を聞いて倫理を学び実践し、継続する事の大切さ、人と人の繋がりをより一層高めて行きたいと思います。

■ 入会日 2025.2.5

■ 会社名 久慈広告社、

HOLLY NO.3 CROISSANT

■ 業種 広告業、パン製造業

■ 代表 堀畑 邦子

従業員 堀畑 明徳

■ 住所 久慈市大川町

1-114-16



Instagram

倫理の達人

けせん倫理法人会
株式会社カイハツ総合設備

大船渡市盛町字東町3-11
TEL : 0192-25-0888
<https://iwt-kaihatsuetsubi.co.jp/>
<事業内容>
管工事業、一般給排水工事業、土木工事業、水道施設工事業



取締役
志 田 美智子



けせん倫理法人会、倫理の達人は、私・伊藤広報委員と仕事柄、大変つながりが多い志田美智子会長の勤め先である、株式会社カイハツ総合設備さんを、ご紹介します。

■倫理法人会の出会いと入会のきっかけは？

倫理法人会との出会いは、「職場の教養」の冊子でした。苦難の中にいる私にとって希望とも言える内容で、心動かされ感動した事を今でも忘れません。入会のきっかけは、今から14年前、東日本大震災の翌年取締役に就任し、自らが学ぶ心の経営が必要と考え、経営者モーニングセミナーへ初めて参加し、「この会なら成長が出来る」と確信し、参加した当日に入会をしました。



「倫理の達人」コーナーでは毎号、各単会で活躍する事業者や人物を紹介します。どのように「倫理」と向き合って、日々の仕事の中でどう実践しているかを紹介します。

■会社として、倫理をどのように活かしていますか？

会社の為、社員の為、お客様の為にも、毎朝の朝礼を大切にしています。その大切な朝礼では、「職場の教養」を活用する事と決め、社員は全員抵抗を感じる事無く、一人ひとり交代で「職場の教養」を読み、今日の心がけを全員で心を合わせ読みあげ、「今日も一日やるぞ！」という心で、安全第一で現場へ向かいます。



■倫理を活かすことにより、どのように様子がかわりましたか？

「職場の教養」を活用した朝礼をしてからは、仕事への向き合い方・挨拶の仕方、そして、社員同士の助け合う心、お客様への気遣い心遣いなど、とても良い職場環境へ変化し、会社にとって、社員、売り上げともプラスとなっています。



最後にこれからも、倫理の学びの継続、「明朗・愛和・喜勵」を心掛け、豊かな地域へ、**フルサポート !!**
～広報より～ 毎日、多忙な中、対応してくださり感謝しております！家庭に、会社に、法人会会長といつもの役をこなしている志田会長！ちいさな力ですが、私も、フルサポート！

けせん倫理法人会 広報担当 伊藤 勝美

各単会の女性会員の方にスポットを当て、経営と倫理に対する思い、そしてプライベートな関心事まで語ってもらいました。

スポットライト



遠野市倫理法人会
会員
菊池宮子

ラウンジ寿々 代表
遠野市中央通り10-14
TEL : 0198-62-2920



■どんなお仕事をしていますか？

飲食業をしています。

お客様が来るとき来ないときはありますが、来ていただいたときは、お客様の様子に気を配り、楽しんでもらえるように心掛けています。



■倫理法人会に入ったきっかけは？

地元の先輩に、「この仕事をするなら人を覚えなさい。」と倫理法人会への入会を勧められて入会したのがきっかけです。



■職場でどんな風に倫理に取り組んでいますか？

お店に「職場の教養」を飾り、お店に入ったら必ず目を通すようにしています。

また、出来るだけモーニングセミナーに参加するようにしています。みなさんのお話を聞くことで気付いたことや学んだことを、自分の仕事にも生活にも活かせるようになっていると思います。

■趣味や熱中していることは？

趣味はこれと言ってありませんが、体を動かすことが好きです。

実家も商売をしていて、家族の働く姿を子供のころから見てきているからか、働くことを苦に思うことはなく、仕事で体を動かすことに幸せを感じることの方が多いです。

遠野市倫理法人会 広報担当 菊池 章好

「一番身近な人に向き合う、 具体的な教えを頂きました」

私は学習塾の仕事をしており、生徒さんや保護者さんと対話し、経営者さんなど大人の方と対話するコーチングも仕事としています。そんな自分が、人生で初めてといっていい程、身近な人との関係性に悩む事が続き、工藤直彦法人スーパーバイザーに相談いたしました。

工藤先生から頂いた指導は、「私はコミュニケーションの仕事をしていますので対応の仕方はわかっている」と言っているけど本当にわかっているのかなあ」という優しい言葉とともに、「徹底的に聴ききる」具体的なやり方でした。

それから2週間程して、「今だ」という時に実践しました。今まで頭で分かっているつもりだったことが、先生の具体的な指導のおかげでやりきる事が出来ました。氷が解けるような感覚を得ました。

「出来るつもり」でいて、実は身近な人と、そして何より自分自身と「しっかり向き合えていない事」に気づかされ、素直に行動出来た、そんなありがたい指導でした。



盛岡市倫理法人会
副会長
まつだりなこ
松田 利奈子

倫理指導 体験談

倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも相談ができる、何度も無料で的確な指導を受けることができる制度です。詳しくは所属単会の会長にお尋ねください。



釜石市準倫理法人会
会長
木村 仁寿
きむら よしひさ

背中を押してくれた倫理指導

入会から一度も受けていませんでしたが、受けるタイミング、その時は必然的にやって来るのだと体感しました。

倫理経営塾に入塾するか、しないか悩んでいる時、会長としての単会運営、自社の経営、色々な悩みを抱えて迎えた指導の日。悩みと全く関係の無い自分の父親との向き合い方の指導でしたが、自分が蓋をして来た事をズバッと指導されました。そして、「ハイツ」と実践を覚悟して返事をしました。次の日からドキドキで始めた実践。

倫理経営塾と重なった実践は、とにかく父親に会いに行き、なんでも良いから話すことでした。約4ヶ月間かけて続けた結果、自分でも驚く様な結果となりました。入塾を後押ししてくれただけでなく、単会運営に、自社経営に覚悟を持って向き合うきっかけとなりました。何より親との繋がりが今までにもまして親密になり、強い味方が出来て安心して事業に魂を込める事が出来ております。

自然と笑顔が増えた事など、自分でも分かるくらいに変わることが出来た実践期間となりました。倫理経営塾でも素敵なか仲間が出来、倫理指導をいただけた事にとても感謝しております。

岩手県倫理法人会 令和8年度 会員大会

去る 11/ 7 (金) に岩手県倫理法人会「令和8年度 会員大会」が、紫波町の「ラ・フランス温泉館」において開催されました。冒頭の会長挨拶では、「令和8年度は、倫理運動創始80周年、倫理法人会設立45周年、岩手県倫理法人会設立35周年を迎えます。節目の年度を迎え、丸山敏雄創始者の息吹を感じつつ、先輩諸兄のご尽力により純粋倫理を学び、実践できることへの感謝の念を深める年度とします。」と挨拶をいただきました。そして、今年度の全体事業計画や各委員会計画発表、予算発表などを行い、その後の懇親会では例年同様、各単会から力のこもった余興披露があり、参加者一同が明るい笑顔で懇親会を締めくくり、令和8年度のスタートを大いに盛り上げることができました。

(文責 津田 徳明)

会員大会



懇親会



富士高原研修所 経営者倫理セミナー 開催決定！

富士山の麓で自分と向き合い、今の自分を超えるための特別な3日間

経営者倫理セミナーで学ぶこと

実践力～あたりまえのこと、大切なあり方～

あいさつや後始末、気づきなど、日常のあたりまえのことに磨きをかけます。

日常のあり方が変わらなくて企業は変わりません。あたりまえすぎて見落としがちな、最も大切なポイントに磨きをかけ、経営者自身としてのあり方を高めます。



恩を感じる～自身の深みへ～

「自分の力で生きている」から「生かされている」とのマインドへ。親・先祖・夫・妻と心を通わせ、子や孫の笑顔を思い出し、沸き起こってくる感謝の実感を積み重ね、生かされている自分であるこの自覚を深めます。



倫理経営の探求～課題と向き合う～

純粋倫理の基本テキスト『万人幸福の栄』17カ条の内容を、自修と講座で深く学びます。さらに、倫理経営を体現しているゲスト講師からの本質と特性を学びます。



真のチームワーク～自主的で創造的な関わり～

年齢・経験・職種・価値観の違う初対面の受講生同士で、様々な自修にチャレンジして行きます。チームワークを高めるポイントを体験的に学修し、互いに真心を磨き高めます。



告
知

開催日程	令和8年3月19日（木）～22日（日）	
対象	取締役以上の会社役員もしくは倫理法人会役職者（理事長辞令）	
募集人数	30名	
受講料	53,000円（税込）	※研修費、研修所宿泊費、食費を含みます。
行程（予定）	3月19日（木） 20日（祝金） 21日（土） 22日（日）	貸切バスで富士研へ出発（富士研近隣のホテル泊） セミナー1日目（富士研泊） セミナー2日目（富士研泊） セミナー3日目 閉講式後に貸切バスで帰路へ
募集期間	令和7年12月中旬から令和8年2月28日	
その他	<ul style="list-style-type: none"> 参加人数によっては変更する場合があります 移動にかかる交通費、前泊費等その他費用は改めてご案内いたします。 	



 詳しくは事務局からのご案内をお待ちください！

役員みんなで、「いざ、基礎講座！」

令和8年度倫理経営基礎講座参加率コンテストを9月より実施しております。

これは、各単会での倫理経営基礎講座へ多くの方々に参加いただき、役職者や会員の意識向上を図るという目的のもとに開催されているものです。

純粋倫理の理解と実践力の向上を積極的に推進されている4単会を年度末の8月に表彰します。

- 会長表彰：県央、県南、沿岸の各地区ごとに役職者の参加率各**1位**
- 委員会表彰：今後のより良い活動を応援して全単会の中から**1単会**

各単会役員のみなさん、お誘いあわせの上、大勢の方に参加いただき、純粋倫理に近づくチャンスをつかみましょう！



散歩道

ふらり 寄り道

やさしい風と人のぬくもりを感じて 一常盤台・旧国道をゆく

(北上市常盤台 旧国道4号沿い)

秋の陽ざしが心地よい昼下がり、北上市常盤台の旧国道4号線を北から南へと歩きました。風はやわらかく、青空の下で街の木々がゆるやかに色づき始めています。かつて幹線道路として賑わったこの通りも、今では人々の暮らしに寄り添う穏やかな生活道。車の音の合間に、子どもの笑い声や自転車のベルが響きます。



常盤台の旧国道4号沿い



フラワーショップ パルテール

道を少し進むと、可愛らしい外観の「フラワーショップ パルテール」さんがあります。店先には季節の花々があふれ、まるで秋の陽射しと競うように輝いていました。店内では、誕生日やお祝いの花束を注文する方の姿もあり、地域の人々の暮らしに寄り添うお店だと感じます。花を一輪手に取るだけで、日々が少しやさしくなるような気がしました。



常盤台てんぼう公園

お昼どきになり、通り沿いの「町酒場 ときの和」さんへ。和モダンな店内は落ち着いた雰囲気で、流れる音楽に心がほぐれます。いただいたのは、焼き魚の定食。香ばしい魚と、丁寧にとられた出汁の味噌汁が絶妙で、旅の途中のほっと一息にぴったりでした。



町酒場 ときの和

公園の近くに、ひっそりと残るコンクリートの遺構があります。戦時中、この地に建てられていた国産軽銀工場の名残だといいます。いまでは草木に包まれ、静寂の中に溶け込んでいますが、その存在が語るものはありません。平和な日常の風景の中に、かつての時代の記憶が息づいていることを思うと、胸の奥が静かに温かくなりました。



旧国産軽銀工場 門扉跡

常盤台の旧道を歩いて感じたのは、暮らしと歴史が自然に溶け合う街の魅力です。秋の日差しに包まれながら、穏やかであたたかいひとときを過ごすことができました。 北上市倫理法人会 広報担当 伊藤 輝彦

つぶやき

昭和30年代より家庭の食事風景は、ちゃぶ台と座布団から、ダイニングテーブルとダイニングチェアへと移り変わりました。家族が一つのテーブルを囲み食事をしながら交わす笑い声や日々の出来事の思い出が家具には刻まれていると思います。

家具に限らず「物」は使う事で、傷みや汚れは直る事無く蓄積され、いつかは不具合が生じてしまいます。その時の選択肢は「買い替える」か「直す」か。新調するのは簡単かもしれないが、座面の汚れや子どもが貼ったシールを見ると、ふと蘇る思い出にもう一度直して使いたいと思う方もいらっしゃるでしょう。

手をかけて直してあげれば、思い出はそのままに次の世代へ、そしてまた次の世代へと思い出を紡いでいくのではないでしょうか。物が溢れている今の時代「まだ使えないか?」と立ち止まって考える事が、豊かな暮らしへの第一歩かもしれません。



ビフォー

アフター

花巻市倫理法人会 事務長 戸田 誠治